

Conflicto del Bordo de Xochiaca es un distractor, afirma Alejandro Encinas

► Ya que no es un problema nuevo entre los gobiernos federal y local

Patricia Carrasco

El coordinador del grupo parlamentario del PRD, Alejandro Encinas Rodríguez, consideró que el Bordo de Xochiaca no es conflicto nuevo entre los gobiernos federal y local; “no hay que distraer la atención: el problema es un mal desarrollo urbano en esa zona y la inexistencia de infraestructura hidráulica suficiente para soportar esta descarga de agua en la zona poniente de la ciudad y un problema que es natural.

Por lo que salió en defensa de este tiradero y dijo que cumple con todas las normas técnicas de seguridad. “Hay un límite pero todavía tiene capacidad de recibir, por varios años más, los residuos del Distrito Federal, aunque es evidente que pronto habrá que establecer nuevos sitios de dispo-

sición final y, al mismo tiempo, nuevas formas de estancamiento de los residuos de la ciudad”.

En una entrevista, Encinas Rodríguez, a su llegada a la reunión de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), declaró que José Luis Luege Tamargo, desde que

era asambleista ha boicoteado la operación del relleno sanitario, “porque detrás hay muchos negocios”. Aunque no precisó quiénes encabezan esos intereses”.

Pero sí descifró que éstos son: el aprovechamiento de los gastos que se generan por los rellenos sanitarios para la producción de electricidad, la búsqueda de nuevos terrenos para la disposición final, la posible privatización del manejo de los residuos. “Atrás de esto, lo que se tiene es un gran negocio, que quieren hacer a costa de demeritar el trato de los rellenos sanitarios”, insistió.

Cuestionado respecto a que el Secretario de Salud, José Ángel Córdova, hizo un llamado a los diputados para que aprueben el presupuesto que envió el Ejecutivo porque de lo contrario no habrá para las vacunas de la influenza A H1N1, respondió: “es parte del chantaje pero si le bajar a los gastos de representación, a las escoltas, a todos los gastos suntuarios solamente de la Secretaría de Salud habría suficiente. Con que se eliminara el seguro médico de gastos mayores a los altos funcionarios de las dependencias públicas habría 5,000 millones de pesos, habría dinero de sobra”, respondió.

